



# こんにちは、岡田よしひでです

2024年9月15日発行  
県議会活動報告ニュース  
NO.224

自宅 南州市浜改田 430-1  
TEL/FAX 865-2932  
携帯 090-4337-4527

岡田よしひで事務所 864-2426 南州市駅前町 2-5-11 県議会共産党控室 823-9524 高知市丸ノ内 1-2-20

## 総務委員会は北海道視察

県議会総務委員会は9月3日から5日、北海道での調査視察を行いました。高知龍馬空港から羽田経由で旭川空港に到着。30年間人口増が続いている東川町（人口約8600人）で菊池伸町長からお話しを伺いました。町は旭川市の隣りで北海道のほぼ中央に位置し、大雪山系の最高峰旭岳（2291m）が所在し自然が豊かです。1985年に「写真の町」を宣言し、2014年「写真文化首都」宣言。国際写真フェスティバルや写真甲子園を開催しています。水が豊かで全戸が地下水で生活しています（上水道はありません）。農業が盛んで、高品質ブランド米「東川米」を生産しており（125戸で水田作付面積は約2300畝、平均18畝）20年には公設民営の酒造会社が生産しています。また、「旭川家具」の3割



細木良県議と

北海道札幌国際情報高校



土地の広い北海道の道路は  
碁盤の目に整備されきれい

を製造しています。平屋建ての東川小学校はオープン教室で、廊下は270m、学校敷地は4畝、サッカー場などがある12畝の公園が隣接しており、その広さに驚きます。温暖化の影響を受けているとのことですが、「自然」「人」「文化」が調和する、未来につながる町づくりを進めています。町長は、写真一つではなく、全ての事業が連動して人口増につながっていると話しました。

4日午前は、北海道教育庁空知教育局で地域の教育行政について説明を受け、岩見沢青年会議所で部活動の地域移行の取組について伺いました。午後は、札幌市交通局で路面電車の上下分離の導入について説明を受け、最後に北海道札幌国際情報高等学校を視察しました。空知管内では人口減の影響で、バスや鉄道の路線維持、高校生の通学も課題となつ

ていました。札幌国際情報高等学校は、普通科・国際文化科・理数工学科・グローバルビジネスコの4学科を有する学科集合型の高校です。生徒数は960人で女生徒が4分の3。特に英語教育に力を入れており、海外見

学旅行を行い、長期・短期留学生を受け入れています。海外との姉妹校提携を行い、オンライン交流を実施。第2外国語を学ぶこともでき、理数工学科は進学型です。道内の英語を身に付けたい生徒が目指す高校だとお聞きしました。

5日は、札幌市天文台を視察。街の真ん中にある天文台で太陽の黒点やフレアを見る事ができました。



札幌市天文台



東川町から札幌に向かう途中  
北海道はもうすぐ稲刈りです。

## おむすび通信 (224)

県議会9月定例会は、19日開会、10月11日閉会予定。執行部から会派に議案説明がありました。14日〜16日は南州市各地区で敬老会。できるだけ出席します。23日は午前10時から高知中央公園で赤旗まつり、ご来場を。